
2023 年度  班長会　議事録 12 月 2023．1218記　配布

　■出席者　　□欠席者　　▲途中退席者　　△遅刻者 ●：部長　　　○：副部長 敬称略

５役

■　鷹尾会長 ■佐藤(昇) ●6Bｰ１ ■芝崎　　5B-3 ■國松　 ●５B-１ ■斎藤　 ４B-1/3 ■菅 ●2B-1 □宮城 ３B-2

■　深谷副会長 △小林 ○4B-４ ■寺脇　　6B-4 □濱田 ○２B-1 ■我妻　 ５B-４ ■南端 ○5B-1/2 ■小野寺　 4B-2

■　大畑書記 ■吉田　 　２Bｰ2 ■渡辺　　　１B-２ ■渡部　 6B-1 ■遠藤 ２B-4 ■遠藤 ６B-2

■　菊池会計 ■谷　 　３B-3 ■本良 3B-1 ■近藤　 2B-3 ■深井 ６B-3 ■羽野 1B-1

■　齋藤監査 □篠崎委員  

25 名/２7名中＋０名 班長会　日時： 12  月 16  日 一斉18:3０～ 於：　第一自治会館

＊新型コロナ対応として、 (欠席）篠崎委員、濱田班長(國松部長ﾌｫﾛｰ)、宮城班長(回覧資料取りに来館)
　・換気扇作動、入館退館時にアルコール手消毒、テーブル除菌、マイスリッパ等　
　　マスク着用などの対応の中実施しました。　　 欠席連絡は、事前に必ずお願いします！
　・立替精算：会長

❶ 班長会　　：１８：３０－１９：２００ （出席）　　上記　出席者一覧通り　２５名　

❷ 各部分科会：１９：２０ー１９：３０ （出席）　　上記　出席者一覧通り　２５名　

❸ 運営有志：　１９：４５－２１：００ （出席）会長、副会長書記、３部長　５名　来年度体制についてほか

【班長会】
班長へのお願い事項中心に資料で説明、質疑対応

【 配布資料】 ・おやっ！広報1２月　

・回覧資料

・12/16時点の会員非会員名簿（各班）

❶ 祭りの総括のために事前にお願いしていたアンケートの回収（持参忘れた方は、その場で用紙に記入）

　　班長、役員全員含め２７名（会長以外）から回収し、後日班長会議事録に添付して全員に結果配送いたします

　　班長会欠席者は班長会翌日お届けいただきましたので、全員回収できました。

❷ 12/16付け会員非会員名簿配布：　新入居情報、退去情報の漏れ、間違い、情報未反映のものなどお知らせください

　　　　　　　　　以下、「おやっ！広報」回覧資料に従い、会長・部長より説明・お願い・質疑応答：

❸ 「いけプロ」中締め、状況と今後のお願い　（おやっ！広報12月号　見ながら）
　　　　・６か所の導入断念を残し、４７ヶ所中　４１ヶ所に導入して、１年半かけた作業を　一応中締めする

　　　　・今後は、大事に使い、いかに長持ちさせるかを主題とし、住民皆様全員にいくつかの協力をお願いします

　　　　・大きく破損する前に、綻び段階レベルで、気が付いたら連絡宜しくお願いします

　　（断念のステーション）NO.6,　NO.13、NO.32、NO.40、NO.43、NO.47

　　（残った作業）　　　　ごく一部の集金、新入居者対応、脱会者対応、定期非定期補修、定期点検（６月、１２月）

　　　　　　　　　　　　　数か所、利用者数が多く、オーバーフローが表面化する前に対策（ｽﾃｰｼｮﾝの増設か２個設置等）

＊長浦駅２丁目自治会からの見学、面談を経て、お試し用「いけいけネット」セット貸出中

❹ 「銀杏君」「落ち葉君」の状況：（おやっ！広報、お知らせに掲載）銀杏並木沿線、緑道、公園周辺対象

・期間限定（１１－１２月を予定）でお試し実施中

・黄色い燃えるゴミ袋、不燃用袋を使用しない　地域美化ボランテイア活動対象

・回収、搬送処理（クリーンセンター）活動実績報告　➡12/18(月)第四回目搬送　460kg（累計：１.27　ﾄﾝ）

❺ 市への要望書提出状況と内容：２件紹介 すでに、関係窓口（土木管理課）現地確認説明12/1実施済み

・24-27-26街区三叉路のカーブミラー

・あすみ堂裏の、大型排水路の清掃、安全対策、防臭防虫策検討実施要望

❻ のぞみ野第一自治会長選挙公示　案内、次年度体制決定日程と総会(4/14)までのｽｹｼﾞｭｰﾙ
・加えて、次年度班長選出要領概説（会長）

　　１月班長会で、一応の各班の次年度以降の班長予定者一覧をお渡しし、班毎に次年度班長へ案内開始

　　２月班長会までに班長を確定し、２月ー３月班長会までの期間で班毎に引継ぎを済ませる予定

❼ 成人お祝い案内（総務部長より）
・自己申告制なので、回覧中のシートに記載回収、班長は、期日までに総務部長に届けるようにお願いします

❽ （市の回覧物より）「道路乗り入れブロックを置かないで・・」について（会長より補足）
　・自治会内によくみられるケースですが、関係部署に申請して、工事は実費、　道路法違反と記述も罰則無し、とのﾋｱﾘﾝｸﾞ結果です

◆12/3市の総合防災訓練参加報告（芝崎班長より）
　「段ボールベッド含めた避難所運営体験、防災食炊き出し、加えて防災用品の紹介等、災害時の行動を考える機会となった」

◆ 会館大掃除で気の付いた点：（大畑書記より）　➡網戸の老朽化対応、キッチン流し下の床腐食破損➡黒澤組へ

　　　　＊運営委員メンバーによる床ワックス、各部それぞれの日に、担当の個所の大掃除　お疲れさまでした！

◆ 環境部長より：　年末ゴミ回収最終は12/29、正月ゴミ回収初日は1/5、は大量のゴミが想定されます。ネット併用など

　ごみステーション（いけいけ、箱型）のオーバーフロ、無理な詰込みはしないよう配慮下さい

◆ 質疑ー応答：　（南端班長より、２件）　会長にて個別対応するとの回答（入会相談、班長問題）

部会分科会：　今年最後にて、大きな議題なく、散会「お疲れさまでした」 （近藤班長）自治会費集金問題➡会長対応

■　議事内容に疑問、質問ありましたら、会長まで（☎、「めるぽ」、赤いポストなど活用し）　連絡ください。
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二次協議

総　務　部 (６) 環　境　部 (９) レ　ク　部 (７)


